

記事を読んで、問いに答えなさい。解答欄が足りない場合は裏面に記すこと。

①人生のサイクルが「式」で区切られている理由について、考察せよ。

夫婦の門出 画面越しに

神前結婚式もオンライン

島田 大井神社
コロナ禍の新スタイル



島田市の大井神社宮美殿は11日、動画投稿サイト「YouTube」のライブ配信機能を使った「オンライン神前式」を挙行了。新型コロナウイルスの感染拡大で結婚式の延期や中止が相次ぐ中、型にとられない新たな結婚スタイルとして新郎新婦に提案し、実現した。

式を挙げたのは焼津市の太田佑平さん(31)と熊切佑香さん(32)。会場には両家の親族計8人のみを招待し、友人や会社の同僚などゲスト約30人にはサイト上で式の様子を限定公開した。

最後は2人で画面越しにゲストにお礼の言葉を伝えた。太田さんは「緊張したけど、晴れ姿を多くの人に見てもらえた」と満足げ。熊切さんも「後で友人から感想を聞くのが楽しみ」と笑顔を見せた。

画面越しにゲストにお礼の言葉を伝える新郎新婦
|| 島田市の大井神社

②様々な「式」がオンライン化されている。実際に経験した身として、従来の形式と比較し、考えるところを述べよ。

大井神社宮美殿は、写真共有アプリ「インスタグラム」を活用し、式場や衣装などを映像で紹介する「オンライン結婚相談」も受け付けている。特別な一日を残している。ブライダルコーディネーターの大石陽一さん(32)は「オンラインを活用していきたく婚式の傾向もあり、結い」と話した。(島田支局・土屋祐人)

2020年
6月12日朝刊

③自分の将来的な結婚式の在り方について、考えるところを述べよ。

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 実石克巳(静岡高校 教諭)

(高校/国語)

<参考>①=教育学、民俗学に関する問題、②=情報学、心理学、教育学に関する問題、③=民俗学、宗教学に関する問題